

(Korruptions-) Freier Gemeinderatsklub

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **30. März 2023** von Klubobmann
Mag. Alexis Pascuttini

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 30. März 2023

Betreff: Beleuchtung Autobahnunterführung Sternäckerweg
Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Auf Grund unserer Initiative zum Thema Beleuchtung in der Stad Graz erreichten uns zahlreiche Meldungen über weitere Beleuchtungsmisstände in diversen Straßen. Ein Straßenabschnitt davon ist die Autobahnunterführung Sternäckerweg, in der es laut Bürgerangaben immer wieder zu Ausfällen der öffentlichen Beleuchtung kommt.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann für den betreffenden Straßenabschnitt eine Verbesserung herbeigeführt werden kann.